

Diario Granma arriba a sus 55 años de fundado (+Fotos)



Fidel Castro y los integrantes del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, visitan la redacción del periódico Hoy, donde se editaba en esos momentos el primer ejemplar del periódico Granma. Foto: Bernal Mora

La Habana, 3 oct (RHC) El diario cubano Granma arriba este tres de octubre a sus 55 años de fundado con una mezcla de generaciones y unidad de propósitos revolucionarios.

A continuación compartimos las palabras del Comandante en Jefe a propósito de esta fundación e imágenes de su colectivo en el lente del fotorreportero de Cubadebate, Ismael Francisco.

Este Comité, reunido en el día de ayer, adoptó distintos acuerdos:

Uno, lo que se refiere a nuestro órgano oficial, y es que en lugar de dos periódicos con caracteres políticos como se venían editando, concentrar los recursos humanos, concentrar los recursos en maquinaria y en papel para hacer un nuevo y único periódico de carácter político matutino, además del periódico El Mundo que no es un periódico propiamente de orientación política. Unir todos esos recursos

y hacer un nuevo periódico que llevará el nombre de Granma, símbolo de nuestra concepción revolucionaria y de nuestro camino", así expresaba el líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, en el acto de constitución del Primer Comité Central del Partido Comunista de Cuba el tres 3 de octubre de 1965. (Fuente: Cubadebate)





<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/235767-diario-granma-arriba-a-sus-55-anos-de-fundado-fotos>



Radio Habana Cuba